



Une Journée Formidable pour terminer une année peu ordinaire

Ce vendredi 25 juin 2021, l'école fondamentale Martin V a célébré au mieux les 30 ans de son existence.

Des parents motivés sont venus animer des ateliers en matinée. Au programme, danse folklorique, chant africain, musique, totem aborigène, tir à l'arc, improvisation, rythmique, bricolages, ... Tout était réuni pour passer une belle matinée en voyageant dans 3 ateliers différents.



Après la pause de midi, toutes les classes de l'accueil à la P6 se sont retrouvées dans la cour pour un grand chant commun. Des classiques de l'école comme La légende de Martin V, Les p'tits potes, Dans mon école et même Le Petit chat dans le grenier furent chantés tous en chœur.



Cet après-midi fut aussi l'occasion d'inaugurer une œuvre collective, une grande fresque pour célébrer les 30 ans de l'école.



Un flash mob sur « Jerusalem » , un moment musical et un petit goûter sont venus clôturer cette belle journée.



Quel bonheur de partager ce moment en école !

Merci à toutes et tous pour votre participation. Merci aux parents et à l'IFAC pour vos animations.

L'équipe de la JF

Céline, Béné, Thomas, Marie, Anne-Lise et Claire